
日本ミネソタ会 お花見 Walking 

 

こんにちは、はじめまして。今年の９月からミネソタ大学へ交換留学生としてミネソタへ行くこと

になりました、江原優美子と申します。今回お花見 Walking に参加させていただきました。 

 

2022 年 4 月 2 日、九段下周辺を満開の桜を楽しみながら散歩する、お花見 Walking を行い

ました。当日は幸運にも快晴で過ごしやすい陽気で、まさにお散歩日和。風が少し吹くとはら

はらと舞い散る桜に包まれながら、都内屈指の桜の名所である千鳥ヶ淵緑道を出発し、靖国

神社で東京の開花の標準木を見るなど、桜を存分に堪能しました。 

 

今回は 1１１名の方が参加されました。ミネソタ大学出身の方に加えて、お隣の州にあるウィ

スコンシン大学出身の林さんも参加されて、ミネソタやウィスコンシンでの思い出話に花が咲

きました。Walking で軽く運動した後には九段下にある Tony Roma’s でアメリカ料理をいた

だきました。シーザーサラダからオニオンリング、スペアリブ、フライドシュリンプ、食後のケー

キまで全てがおいしく、またビッグサイズでした！アメリカに行くと体重が増えて日本に帰って

くることになるよ、と大学の先輩に言われたその意味を理解しました。お花見 Walking 中にも

お食事中にも、皆様からミネソタでの生活について楽しいアクティビティから留学の際の極意

など、色々なことを伺うことができました。 

 

ミネソタで楽しめる様々なアクティビティとして、Minnesota State Fair やスポーツ観戦、ゴル

フなどを紹介していただきました。冬の季節になってしまうと、スポーツのシーズンが終わって

しまったり、ゴルフを楽しめなくなってしまったりするとのお話でした。到着したその日から冬が

訪れるまで、イベントで忙しくなりそうですが、ミネソタでの日々がますます楽しみになりまし

た。 

 

アメリカで過ごす際、留学する際に気を付けるべきことについても伺いました。やりたいことを

明確にして、どのようなことを現地で行うか、そしてそれをどのように自分の研究や自分の将

来のキャリアに活かすか、目的意識を持って日々を過ごすべきだとのお話に大変納得しまし

た。何をしたいのか、何をするのかを今の段階から考えてミネソタ行きの飛行機に乗ろうと決

心しました。そして１年間は短いですが、新しい方とお会いしたり、精力的に様々な活動に挑

戦したりしたいと思います。 

 

お土産として岩波さんのお母さまから手作りのお人形をいただきました。今は机の前のコルク

ボードに飾っておりますが、ミネソタに行った際にも持っていきたいと思います。最後になりま

したが、ミネソタお花見 Walking に参加させていただいただけでなく、色々と教えていただい

たり、温かい励ましのお言葉などもいただいたり、ありがとうございました。 

 

皆様からお聞きしたことは、どれも楽しく、貴重で、大変ためになるお話でした。ミネソタでの

生活が充実したものとなるよう、また経験を今後に活かせるよう、努めてまいります。このよう

な会に参加できたこと、大変うれしく思います。この場をお借りして、お礼申し上げます。 


